

第10回通常総会書面議決の結果について

尾北シニアネット会員の皆さん

会長の平尾雅生です。

日頃から、会の活動にご理解、ご協力いただき、誠にありがとうございます。

また、このたびは第10回通常総会の議決につきまして、多くの皆様から書面表決書のご返送をいただくことができました。皆様のご協力に厚くお礼申し上げます。

さて、書面表決は2021年4月27日投函分にて締切させていただきました。

その結果について下記のとおりご報告いたします。

[記]

1. 議案

- 第1号議案 2020年度事業報告の件
- 第2号議案 2020年度の会計報告及び監査報告の件
- 第3号議案 2021年度事業計画及び予算の件
- 第4号議案 2021年度役員及び組織の件

2. 議決結果

(1) 書面表決書提出数

170名（総会員数176名 提出率97%）

(2) 賛否の結果について

- | | |
|---------------------------|-------------|
| 第1号議案 2020年度事業報告の件 | 賛成170名、反対0名 |
| 第2号議案 2020年度の会計報告及び監査報告の件 | 賛成170名、反対0名 |
| 第3号議案 2021年度事業計画及び予算の件 | 賛成170名、反対0名 |
| 第4号議案 2021年度役員及び組織の件 | 賛成170名、反対0名 |

(3) 上記のように、各議案とも過半数の賛成をもって承認されました。

3. ご意見（事務局にて要約しました）

いただきましたご意見は、会の運営に対するご助言として受けとめさせていただき、今後の取り組みに活かしていきたいと考えております。

総会はがき、ご意見(原文を要約)

オンラインで皆さんと話がしたい
無所属にとって、存在意義はメール受信が出来、感謝
分からないところを教えていただき心強く思っています
会員減少防止と時流に合う指導を
ワクチン接種が出来たら江南へ行きたいです
親睦を高める行事を取り組んで欲しい

全会員のイベントが少なくなっている現状では、無所属会員にとっては年会費2,500円は重い か？(サークル加入者からの意見)
ミニ講座も楽しみです
毎日、メールが多くて削除が大変です
令和サンブラザ、時間が合えば参加したい
総会冊子の印刷がトラブルっています
今、会員が期待していることをアンケートされたら
スマホの相談も出来るようになり、うれしいです

「ありがとう」、「ご苦労様」メッセージは除いております。

4. 情報機器使用アンケート結果（回答者数156名、複数回答有り）

携帯端末の保有状況

（複数台の保有があるので、合計は100%を超えます）

	男性		女性		全体	
	人数	占有率	人数	占有率	人数	占有率
Android	35	45%	34	44%	69	44%
iPhone	15	19%	35	45%	50	32%
ガラケー	26	33%	7	9%	33	21%
タブレット	10	13%	16	21%	26	17%
持っていない	3	4%	0	0%	3	2%
回答者数	78		78		156	

男性のスマホはAndroidが多く、ガラケーも根強い。

女性のスマホ保有率は高く、Android、iPhoneが拮抗している。

以上、ご報告します。